

LA CIUDAD, ACOSTUMBRADA A ACOGER "BODAS DEL AÑO"

La boda de Rafael Medina llenará Toledo de famosos

Toledo acoge el sábado 16 de octubre, a la una de la tarde, otra boda del año. Se casan en el Hospital de Tavera, **Rafael Medina**, Duque de Feria, y la arquitecta de interiores bilbaína **Laura Vecino**. La boda del hijo de **Nati Abascal** tiene un protocolo de setecientos invitados y va a traer a Toledo un aluvión de famosos, como la **Duquesa de Alba** o **Carmen Martínez Bordiú**. La ciudad ha sido sede, históricamente, de muchas bodas del año.

IGNACIO ARÍZAGA



Rafael Medina, Duque de Ferla, y la arquitecta de Interiores Laura Vecino se casan en el Hospital de Tavera, propiedad de la Casa de Medinaceli, el sábado 16 de octubre a la 1 del mediodía. FOTO LA VECTIMA

afael Medina y Laura Vecino llevan meses preparando su boda, que reunirá a muchos personajes famosos de la sociedad española. La pareja quiso casarse, en principio, en el Altar Mayor de la Catedral de Sevilla, pero la petición fue denegada, ya que este espacio está

reservado para altísimas autoridades del Estado. Conocida la negativa, decidieron contraer matrimonio en el Hospital de Tavera, en la capital regional, ya que este enclave pertenece a la Casa de Medinaceli, que es la Casa de Rafael Medina, Duque de Feria.

MÁS DE SETECIENTOS invitados van a acudir al evento, que tiene el mismo dispositivo de seguridad que la boda de la hija de José Bono, ya que se celebra en el mismo sitio. Ya han confirmado su asistencia la Duquesa de Alba, varios de sus hijos y Carmen Martínez Bordiú, que vendrá acompañada de su marido, José Campos.

También se espera la presencia de mucha gente relacionada con la moda, como, por ejemplo, la modelo toledana Eugenia Silva. No hay que olvidar que la madre del novio, Nati Abascal, cuyo vestido ha levantado expectación, ha sido modelo internacional.

Los propios novios tienen muchos contactos en el mundo de la moda. Laura Vecino es arquitecta de interiores y también directora de estilismo de la firma Mango. Por su parte Rafael Medina tiene una tienda de moda, "Scalpers".

El novio posee igualmente muchas relaciones en el mundo del deporte. No en vano tiene un restaurante en la capital de España con socios como el exfutbolista del Real Madrid Guti o el piloto Fonsi Nieto.

Rafael v Laura mantuvieron una reunión hace un mes con responsables del Ayuntamiento de Toledo para planificar la boda. El escenario del encuentro fue el propio Hospital de Tavera. Los dos tenían en los ojos el brillo de las ocasiones Ambos especiales. estuvieron supervisando el espacio que guedará en la explanada de Tavera para que los profesionales de la información hagan su trabajo, mostrando una especial preocupación, por este apartado, la arquitecta de interiores bilbaína.

Además, estuvieron viendo un aparcamiento que hay a la derecha del edificio, todavía en zona propiedad de Medinaceli, que tiene una capacidad para unos veinte coches y utilizarán, seguramente, los más allegados a la familia. Los novios acudieron a la reunión en compañía de una tercera persona, un amigo. La

Se espera la presencia de la Duquesa de Alba, Carmen Martínez Bordiú y Jaime de Marichalar, entre otros. Viene, además, mucha gente relacionada con la moda, por Nati Abascal